
VERBALE GRUPPO AQ 1 LUGLIO 2025 

Il giorno 1 Luglio 2025 alle ore 14 sono convocati quali componenti del gruppo AQ del CdS in 

Infermieristica dell’Università Magna Grӕcia di Catanzaro: Prof./ssa Patriza Doldo, Eugenio Garofalo, 

Silvio Simeone, Rita Nisticò, Marco Francardi, la dott.ssa Daniela Bruno ed i rappresentanti degli 

studenti Swami Barbara Scerra, Salvatore Montalto. 

Sono presenti: Prof./ssa Patriza Doldo, Simeone Silvio; Prof./ssa Eugenio Garofalo, la dott.ssa Daniela 
Bruno ed i rappresentanti degli studenti Swami Barbara Scerra, Salvatore Montalto. 

Assenti: Prof. Marco Francardi, Rita Nisticò. 

La Professoressa Doldo apre la seduta, riprendendo i punti all’OdG illustrati in fase di convocazione e 

precisando che, a seguito di approvazione all’interno del prossimo CCdS, saranno inseriti i nuovi 

rappresentati della popolazione studentesca rendendo tale commissione simil-paritetica. I punti 

all’OdG sono: 

*)approvazione Matrice di Tuning aa 2025/2026 

*) suddivisione periodo di attività didattiche e attività professionalizzanti per l’aa 2025/2026 
 

 
Il Professor Simeone,esplica la matrice di Tuning relativa all’a.a.2025/2026, alla luce delle modifiche 

richieste nel precedente incontro. Specifica che sarà integrato nel programma/syllabus del CI Scienze 

Medico-Chirurgiche quanto dovuto dal ssd MEDS20/A. La dottoressa Bruno specifica che già la 

commissione didattica ha richiesto una integrazione che sarà recepita sicuramente nel breve periodo. 

Il gruppo AQ approva. 

Viene poi esplicata la suddivisione prevista tra le attività professionalizzanti e le attività didiattica. 

Da una analisi si evince come, frequentando in manierà minima le attività professionalizzanti il 

raggiungimento dei  CFU necesari alla prenotazione dell’esame annuale sono ampiamente garantiti per 

gli studenti del 1 e del 3 anno. In lieve difficoltà potrebbero trovarsi gli studneti del 2 anno che, tuttavia, 

agevolemnte raggiungerebbero tali requaisiti con una frequenza maggiormente costante; difatti è 

altamente improbabile che svolgano l’intero anno in “servizi” e non U.O. di media ed alta complessità 

come previsto dal regolamento delle attività professionalizzanti. Vine inoltre ribadito che tale propsetto 

tiene conto di assenza da taia ttività non contemplate nell’organizzazione di Ateneo, pertanto la 

commissione ritiene trascurabile quanto previsto dal prospetto e conferma la programmazione idonea 

a fornire la possibilità di raggiungimento di tutti i requisiti previsti per tali attività. 

La commisisone approva. 

 
Essendo stati discussi tutti i punti all’OdG e non essendoci nessun altro intervento di integrazione e/o 

comunicazioni alle ore 14.25 termina l’incontro. 

Il gruppo AQ si riunirà secondo precedente calendarizzazione. 

Il presente verbale vien eltto ed approvato dai presenti. 


